

Vorweihnachtszeit im Evangelischen Kinderhaus



Viele Familien aus Eichenau und Umgebung haben sich auch in diesem Jahr daran gemacht, Päckchen für bedürftige Kinder zu packen.

Trotz der widrigen Umstände, die jeden von uns derzeit betreffen, war es vielen ein Bedürfnis, Kindern in Not eine Freude zu bereiten. Dafür wurden einige Kleinigkeiten ausgewählt, liebevoll verpackt und im Evangelischen Kinderhaus abgegeben.

Am 1. Dezember wurden die Päckchen abgeholt und machten sich auf den Weg um Kindern an Weihnachten eine Freude zu bereiten.

Der Elternbeirat bedankt sich bei allen beteiligten Helfern und Spendern!

Elternbeirat 2021/22

<https://www.friedenskirche-eichenau.de/elternbeirat>